REMISE DE BOURSES 2010

BRAVO À NOS BOURSIÈRES 2010!

Voici la liste de nos récipiendaires de la bourse offerte par la Société des technologues en nutrition. La STN et ses membres félicitent chaque récipiendaire et leur souhaite la bienvenue à la Société des technologues en nutrition. Nous sommes fières d'accueillir ces nouvelles recrues, car elles représentent la relève de demain! Toutes nos félicitations! C'est donc avec grand plaisir que nous vous les présentons.



Cégep Montmorency

La lauréate Madame Marie-Chantal Pellerin (à gauche) a reçu sa bourse le 11 mai 2010 de 16h30 à 18h00. La bourse fut remise par Madame Marie-Michel Gauthier, vice-présidente au CA de la STN (à droite).



Cégep de St-Hyacinthe

La lauréate Madame Joëlle Poupart (à gauche) a reçu sa bourse le 13 mai 2010 à 17h00 au Salon du personnel. La bourse fut remise par Madame Angy Gingras, finissante en technique de diététique et conseillère-étudiante au CA de la STN (à droite).



Cégep de Trois-Rivières

Aucune récipiendaire en raison d'aucune candidature.

Cégep de Chicoutimi

La lauréate Madame Stéphanie Fortin (à droite) a reçu sa bourse le 4 mai 2010 de Madame Guylaine Girard, agente de liaison à la STN (à gauche), à l'Hôtel Le Montagnais de 19 h à 21 h.



Cégep de Rimouski

La lauréate Madame Katia Laprise (au centre) a reçu sa bourse de Noëlla St-Pierre, agente de liaison à la STN (à gauche), le mardi 27 avril 2010 à la salle Georges-Beaulieu du cégep.



Cégep Maisonneuve

La lauréate Madame Caroline Dextraze (à droite) a reçu sa bourse lors d'une journée spéciale le 30 avril 2010. Elle fut remise par Huguette Proulx, responsable de la formation continue et en ligne à la STN (à gauche).



Cégep de Limoilou

La lauréate Madame Karine Lévesque (à gauche) a reçu sa bourse le 21 mai 2010 au Bal des finissants à L'Hôtel Gouverneurs, boulevard Laurier à Québec. Elle fut remise par Nancy Dancause (à droite) représentante de la STN, responsable de l'envoi du journal le Son d'aujourd'hui et membre du comité organisateur du colloque STN 2010.



Nos sincères félicitations à nos récipiendaires pour l'année 2010! Et longue vie à votre carrière de technologue en nutrition. Bienvenue à la STN! Nous remercions personnellement les professeurs et bénévoles des sept cégeps, même en l'absence de candidature à Trois-Rivières, qui nous appuient chaque année dans ce projet et contribuent à la réussite de cet événement! Bravo à tous! On vous dit à l'année prochaine!

Le conseil d'administration de la Société des technologues en nutrition